



あかねだより

7月号

令和4年6月24日
あかねこども園

梅雨入りはしたものの毎日園庭で水を使った遊びができて笑顔いっぱいの子供達はいろいろな発見もあって、全身で初夏の遊びを楽しんでいます。コロナ対策をとりながら活動していきます。

今年も「あかね夏まつり」はさくら組さんが中心になり、子どもたちだけで楽しめます。

七夕の集い 7月7日 お楽しみメニューの日

7月4日(月)に飾りつけし7日まで玄関に飾ります。ただいま外で思いっきり身体使って遊んだ後、室内で七夕笹飾りも制作中。どんどん素敵な(独創的な飾りも)笹飾りが仕上がっています。短冊のお願い事は何でしょうか…ひよこ・もも・たんぽぽ組さんは、短冊を先に持ち帰りますので、お願いを書いてくださいね。

園医さんによる 健康診断

＜歯科検診があります。佐々木歯科医院の先生＞

8月2日(火) 9:00~ 全児

コロナの為延期になりました。

検診の日にはできるだけお休みされないようお願い致します。検診の日にお休みされますと、後日個人で、行っていただくこととなります。よろしくお願い致します。

むしさんみーっけ 完成!

昨年度、保護者会からこども園の記念品として寄付していただいた『むしさんみーっけ』が完成しました。工事中から「早く、遊びたい。」「上の方にセミいる。」など、完成を今か今かと待っていた子どもたち。完成すると上まで登ったり、横向きにポールとポールを渡り歩いたりして「楽し〜い」と言いながらみんな笑顔で遊んでいます。

コロナ禍で、散歩などの回数が減り園庭で過ごす時間が増えていたところに遊具が新しく加わり大喜びです。大切に使いたいと思います。ありがとうございます。



今年も新型コロナ感染対策とプール事故防止の対策を考慮いたしまして、プールは出さないで水をふんだんに使った夏の遊びを展開することにしました。いろいろな遊びのコーナーの他にミストシャワーや散水器具も加え、水をふんだんに使った「なつのおそび」をダイナミックに展開していく予定です。



気温が高くなり、熱中症の心配もしなければならぬ季節となりました。

あかねでは日課のある生活と、水分をこまめに摂る事と、気温と湿度が「**厳重警戒**」や「**危険**」数値になったら外へ出ない事としています。子どもたちに熱中症の心配が起らないためにも、日常早寝早起きをして、睡眠をしっかりとり、朝ごはんを食べて元気に登園させてください。

戸外・室内で動き回る職員たちは、度々マスクをはずす事もあります。

ご了承ください。

遅くなりましたが昨年度末に出したアンケートの集計・いただいたご意見に対する返答が整いましたので、開示いたします。回答用紙をまとめたものを、玄関先のファイルにはさんで掲示板の所に下げておきますので、送り迎えの時にちょっとご覧ください。ご協力ありがとうございました。

予定は7月最後の数日間。さくら組さんが「夏まつり」をイメージしていろいろな案を出し、ただいまあそびで使うものを制作中です。ちいさいお友達も招待しますよ。みんなで考えを出し合って内容を決めていきます。

25日(月)・26日(火) みんなで踊りをたのしみます。

「わっしょいまつりっこ」「虫さんおんど」を踊ります。

27日(水)

ひよこ・もも・たんぽぽ組さんがお客さんになって屋台のコーナーを楽しみます。ゆり組さんが手をつないで回ってくれます。

28日(木)

さくら組さんがよさこいソーランを披露します。



29日(金)

すみれ・ゆり組がお客さんになって楽しめます。

この日すみれ・ゆり・さくら組はゆかたを着てきてもいいですよ。

※さくら組は集合写真を撮ります。

